

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KLASIKAL “SIMULASI MENGAJAR”
SMP NEGERI KATUMBANGAN LEMO TAHUN PELAJARAN 2021/2022

Topik Layanan	: Stop Bullying Verbal dan Cyber Bullying	Komponen Program	: Layanan Dasar
Sasaran	: Kelas VIII	Bidang Bimbingan	: Sosial
Metode/Teknik	: Curah Pendapat/Diskusi	Waktu	: 2 JP x 1 Pertemuan
		Semester	: Ganjil
Tugas Perkembangan : Memantapkan nilai dan cara bertingkah laku yang dapat diterima dalam kehidupan sosial yang lebih luas.			
Aspek Perkembangan : SKKPD 5. Kesadaran Tanggung Jawab Sosial			
A. Tujuan Layanan	Tahap Pengenalan	Tahap Akomodasi	Tahap Tindakan
	Peserta Didik dapat mengenal pengertian bullying serta bentuk-bentuk bullying.	Peserta Didik dapat memahami penyebab dan dampak negatif bullying.	Peserta Didik dapat mencegah dan menghentikan bullying.
B. Kegiatan Layanan			
1. Kegiatan Pendahuluan (2 menit)	<ol style="list-style-type: none"> Membuka dengan salam dan berdoa dilanjutkan mengecek kehadiran peserta didik Membina hubungan baik dengan peserta didik (menanyakan kabar, pelajaran sebelumnya, ice breaking) Menyampaikan tujuan layanan materi Bimbingan dan Konseling “Stop bullying verbal dan cyber bullying” Menanyakan kesiapan kepada peserta didik. 		
2. Kegiatan Inti (4 menit)	<ol style="list-style-type: none"> Guru BK menayangkan media slide power point yang berhubungan dengan materi layanan tentang “Stop Bullying” Peserta didik mengamati slide pp yang berhubungan dengan materi layanan “Stop Bullying” Guru BK mengajak curah pendapat dan tanya jawab dengan peserta didik Guru BK membagi kelas menjadi 5 kelompok, 1 kelompok 6 orang Guru BK memberi tugas kepada masing-masing kelompok Peserta didik mendiskusikan dengan kelompok masing-masing Setiap kelompok mempresentasikan tugasnya kemudian kelompok lain menanggapi, dan seterusnya bergantian sampai selesai. 		
3. Kegiatan Penutup (2 menit)	<ol style="list-style-type: none"> Guru BK mengajak peserta didik membuat kesimpulan yang terkait dengan materi layanan “Stop bullying verbal dan cyber bullying” Guru BK mengajak peserta didik untuk agar dapat menghadirkan Tuhan dalam hidupnya Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang Guru BK mengakhiri kegiatan dengan berdoa dan salam. 		
C. Penilaian			
1. Penilaian Proses	Melakukan refleksi hasil dan tingkat antusiasme peserta didik dalam mengikuti proses layanan dengan menuliskan di kertas yang sudah disiapkan.		
2. Penilaian Hasil	Memperhatikan komitmen peserta didik dalam menjalankan hasil layanan yang dilaksanakan dengan memberikan skala kepuasan pelaksanaan layanan.		

Mengetahui,

Kepala SMP Negeri Katumbangan Lemo,

Katumbangan Lemo, 17 Juli 2021

Guru BK/Konselor,

SYARIFUDDIN, S.Pd.
NIP. 19710315 199702 1 003

KHAERUL, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19791103 200502 1 004